



Extrait du APRED

<http://www.demilitarisation.org/spip.php?article163>

Resettlement in the Chagos. Feasibility study / Réinstallation de la population des Chagos. Etude de faisabilité

Date de mise en ligne : mercredi 14 mai 2014

- RECHERCHE / RESEARCH
- LES PAYS SANS ARMEE / COUNTRIES WITHOUT ARMIES
 - Countries one by one / Pays sans armée un par un
 - Mauritius / Maurice

Copyright © APRED - Tous droits réservés

Resettlement Feasibility Study for the Chagos Archipelago

A team of independent experts was sent by the United Kingdom to assess the feasibility of resettlement in the Chagos Archipelago whose sovereignty is claimed by Mauritius. The details of the resettlement feasibility study have not been yet made public.

The Chagos Archipelago was part of the "British Indian Ocean Territory" before the independence of Mauritius and its entire population was expelled as the UK then leased the biggest island in the archipelago to the USA, where they built a military base. A UK court ruled a few years ago that the expelling of the population was illegal.

Sources : <http://www.theguardian.com/world/20...>
<https://sites.google.com/site/thech...>

Etude sur la faisabilité de la réinstallation de la population dans l'archipel des Chagos

Une équipe de consultants indépendants a été contractée par la Grande Bretagne pour réaliser une étude sur la faisabilité de réinstallation de la population dans l'Archipel des Chagos, dont la souveraineté est revendiquée par Maurice. Les détails de l'étude ne sont pas encore disponibles.

L'archipel faisait partie du « territoire britannique de l'Océan Indien » avant l'indépendance de Maurice et l'entier de sa population avait été expulsée pour faire place à une base militaire dans l'île que la Grande-Bretagne loue depuis aux États-Unis. Il y a quelques années, une cour britannique avait déclaré illégale l'expulsion de la population.

Sources (anglais) : <http://www.theguardian.com/world/20...>
<https://sites.google.com/site/thech...>